



拓伸会
拓南グループ

拓伸商事株式会社(大阪)
拓伸商事株式会社(福岡)
株式会社薩南物産
拓鐵事業協同組合

INDEX

1-3 令和4年度 経営計画発表会 拓伸会

4 拓伸会入社式

5-9 TOPICS

美ら島財團「首里城基金」へ寄付／ワクチン接種願未記／新たな産業医・産業保健師が製鐵に就任／第2回拓南商事リサイクルアート展／『財界九州』5月号が製鐵を紹介／拓南余話(3)／拓南本社にESG推進室設置など

【若夏】 初夏。穂穂の出る季節をいうことば。初夏をナツゲチともい。『沖縄大百科事典』(沖縄タイムス社)より

拓伸会会報(隔月発行)

〒900-0025

沖縄県那覇市壱川3の2の4 【拓南ビル3F】
拓南本社内『たくしん NEWS』編集委員会
TEL.098-831-8228 FAX.098-832-0586

ESG推進室を設置し情報共有 100年企業に向け基盤強化

令和4年度経営計画発表会 拓伸会



女性の大型車ドライバー4人に

拓南商事

女性活躍の時代を拓く一。拓南商事は4月1日、営業部営業課車両班に女性ドライバーがまた1人入社した。これまで大型車を運転する女性ドライバーは計4人になった。皆さんに取材したところ、口をそろえて「4人になったことで、男性陣に負けない気持ちがみなぎってきました」。写真は、左から、奥間りエさん、平良美由紀さん、小橋川雅美さん、上濱綾花さん。拓南商事の構内にはさわやかな風が吹き込んでいる。(7頁)

席上、拓伸会の仲座清正副会長が開会のあいさつを行ない、「ロシアのウクライナ侵攻によって世界経済の成長が妨げられている。経営にも影響を及ぼしかねない。拓伸会の基本方針『備えに勝る対策なし』の精神のもと、各社のベクトルをひとつに合わせ推進力を高めていく」と激励した。

その後、経営計画の発表

拓伸会の令和4年度経営計画発表会が4月1日に開かれた。新型コロナウイルス感染防止のため、昨年に引き続きWEB開催となった。会員企業各社の主任以上の管理職が視聴した。古波津昇会長は、拓南本社の発表のなかで、「今年度はESG推進室を設立して、皆さんにESG(環境・社会・企業統治)の勉強をしてもう。ESG経営の根幹のなかに、環境問題をはじめ、私たちが取り組まなければならないことが含まれている。金融業界などは、ESG経営を導入しているかどうかを企業評価のひとつにしている」と強調した。

令和4年度方針
ESG元年

令和4年度方針

100年に向けた展望を
拓南本社株式会社 代表取締役社長 古波津 昇

未然に防ぐために、ヒヤリハット報告書提出の習慣づけ

閉会のあいさつは小湾正博副会長が行い、「コロナ禍という厳しい環境下にあるが、各社の計画が実現することを祈念する」と励ました。

また、小湾副会長は、拓伸会の労働災害発生状況を紹介するなかで「事故発生をだと述べた。司会は拓南本社業務部の喜屋武智郎部長が務めた。

時代の変化を見極める



コロナ禍がいまだ収束しないなか、世の中が本格的なウイズコロナに移行しています。そして、脱炭素問題、多様化、貧困など公私ともに解決すべき課題が山積みするなか、長年くすぐっていたウクライナ問題がロシアによる軍事侵略という最悪の事態を招き、世界の安全保障や経済そして環境問題にも大きな影響が予見されます。

これまで拓南本社を中心として、給与規定などの各種規程の整備標準化や採用条件の改善を進めてきました。そして、リモートワークや在宅勤務などが円滑に行えるシステムの強化やフリーランスに対するオフィスの改裝にも積極的に取り組んで

きました。この4月からは、ESG経営に取り組み様々な情報を拓伸会全体で共有し、何が最適かを常に考え、管理面や製造販売などをあらゆる活動ならびに脱炭素に向けた取り組みを積極的に推進します。

来年は拓伸会70周年を迎えます。100年企業に向けます。拓伸会の基盤を強化するため、皆さんのご協力ご指導をよろしくお願いします。

拓南製鐵株式会社

代表取締役社長 八木 実

令和3年度は新型コロナウイルスの終息が見通せない状況下、「ウイズコロナ」「アフターコロナ」を想定し計画実行する中、世界規模での「脱炭素」化など急速な展開は資源・エネルギーコストの高騰となり、中国の影響や

さらにロシアのウクライナ侵攻により海外市場は混乱しました。主要原料や各種資材の急騰は私ども電気炉メーカーにとって、カントリーリスクや市場心理等国際情勢の先読みが非常に困難でした。また、ダンピング品の

大量流入によって収益が大幅に圧迫されました。そんな厳しい状況下、拓伸会グループでは新型コロナウイルス感染防止の徹底を図り、社員の安全に対する意識と頑張りで生産現場の操業や営業業務などの事業に



(左から)田名俊徳氏、仲松庸一郎氏、花城可人氏

ESG推進室担当について 仲松庸一郎

令和4年4月1日、拓南本社に(拠伸会の)ESG推進室が設置され、担当役員として拓南製作所より仲松、スタッフとして拓南商事より花城可人、拓南製鐵より田名俊徳の3人が配属されました。

ESGとは、最近耳する

ことが多くなっていると

思いますが

Environment(環境)

Social(社会)

Governance(企業統治)

の頭文字を並べたもの

です。

当面、情報収集および理解を深めていくことが仕事になります。

1ステップ

スタッフのESG経営理解度を高める。(焦らずに行います)

2ステップ

ある程度の1ステップが進捗した段階でESG各社代表者と意識の共有を行う。

3ステップ

上記を繰り返し、各社の代表者やスタッフとともにESGの業務浸透をはかる。

以上のステップを踏むことになると思っており

ます。

今の段階では、雲を掴むような気がしますが、グループ全体の協力が必要です。

そこで、拠伸会皆様の協力をよろしくお願ひいたし

に、がと情経、たてま、まの
、フ打い報當そつはす毎り取
挑レちわ開計んたなが年を材
みッ出れ示画なーい、感は社の
まじざるな発一度。同ごじ、式季う
しユれEど表度だ令じのまとや節ー
よなまSハ会だけ和よ季すり経がん、
う繁しGーでけで4う節
「張た経ド」のす年では
鈴感。營ルこ入かのいや
木をのがと社ら春てつ
大切、人切
に、がと情経、たてま、まの
後編
記集